



大沢名誉会長の挨拶



西本副会長の開会挨拶



石塚会長と優秀賞の森田さん、崎田さん



つよっさんの講演

つよっさんのお楽しみ日記61

「愛媛県異業種交流研究会」の巻

皆さんもいろいろな異業種交流会に入られていると思いますが、私も異業種という名前に関係なく数多くの会に参加させて頂いております。

しかし、そのほとんどは「飲み会」であったり「遊び」を目的とした会です。

さて、愛媛県異業種交流研究会は、今から三十二年前の昭和六十一年四月日本食研の大沢会長の肝いりで愛媛県下の若手経営者の皆さんが集って結成されました。

私は残念ながら会員ではありませんが何故か会則が私の手許にありましたので目を通してみますと、「この会則が素晴らしく立派なんです。

第二条(目的) 新技術、新製品の開発、新市場の開拓を促進するとともに生産、販売面での相互協力を行い会員企業の成長発展に貢献するとあります。(一部抜粋)

今年第三十三期の総会が道後温泉の大和屋本店で開催されました。

能舞台での松山市在住の狂言師、古川通郎氏の狂言鑑賞そして、総会・委員会が行われました。

私はその後の講演に講師として呼んで頂いたのですが、ほとんどの皆さん知っている方で、何を話しようかと迷いましたが……。

勉強も努力もなかった！「つよっさんの人生いろいろ お楽しみ人生」と言う演題で学生時代、旅行業者、町長としていつも皆さんに助けられながら「遊び心とユーモア」の精神で歩んだお話をさせて頂きました。

「ためになった」というよりも「面白かった」の声がほとんどでした。大沢会長「スミマセン」ご期待に添えなかつたかも。



中村剛志